

Fortalecimiento de la salud pública

Cesfam Bencur y Sar Damianovic renuevan equipamiento clínico con modernas camillas

Cinco nuevas camillas de alto estándar fueron incorporadas al Cesfam Doctor Mateo Bencur y al Sar Damianovic, como parte de un plan de renovación impulsado con recursos propios de la Corporación Municipal de Punta Arenas (Cormupa), orientado a mejorar la atención de usuarios y las condiciones de trabajo del personal de la salud primaria.

La entrega se realizó en dependencias del consultorio Bencur y considera equipamiento clínico de última generación, diseñado para elevar el estándar de atención en servicios de urgencia y atención diurna. Así lo explicó el alcalde de Punta Arenas, Claudio Radonich, quien destacó el esfuerzo financiero realizado por el municipio.

“Son cinco camillas, las más modernas que hay en el mercado, y con esto comenzamos una renovación para que nuestros vecinos, usuarios y funcionarios tengan el estándar actual”, señaló el alcalde, agregando que se trata de una inversión significativa. “Son



Rodrigo Matuana

Nuevas camillas de alto estándar fueron entregadas al consultorio Mateo Bencur y al Sar Damianovic, mejorando la atención a usuarios y las condiciones laborales de los funcionarios.

camillas bastante caras, estamos hablando de millones de pesos, que se suman a otros elementos. Es parte de un compromiso de la Cormupa de ir renovando con recursos propios, sin esperar necesariamente postular a otros proyectos”, enfatizó.

Desde la Red de Urgencias, Samuel Rubio, encargado del área,

explicó que esta adquisición forma parte de un proceso más amplio de modernización del mobiliario clínico. “El Cesfam Mateo Bencur ha entrado en un proceso de renovación del inmobiliario clínico. Comenzamos con estas camillas de alto calibre, acordes a los espacios y a los tratamientos que realizamos acá”, indicó.